

Dijon, le 4 février 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Président du Conseil départemental de la Nièvre et le Président du Conseil régional de Bourgogne-Franche-Comté se sont réunis, comme ils le font régulièrement, ce jour à Dijon pour une réunion de travail consacrée aux priorités du département de la Nièvre.

Cette rencontre a permis d'aborder de manière concrète les grands enjeux pour la Nièvre : accès aux soins, déplacements, formations, emploi, agriculture, transition numérique, attractivité touristique et revitalisation des centres bourgs.

Dans un contexte de fortes attentes des habitants et de contraintes budgétaires accrues pour les collectivités, les deux exécutifs ont réaffirmé la nécessité d'une action publique coordonnée et complémentaire.

« La Nièvre est un territoire d'expérimentations et d'engagements. Mais c'est aussi un territoire qui attend une pleine reconnaissance de ses réalités rurales. Le Département prend toute sa part. La coopération avec la Région est indispensable pour amplifier les réponses et garantir l'égalité entre les territoires », a souligné le Président du Conseil départemental.

« La Région Bourgogne-Franche-Comté est aux côtés de tous ses territoires. La Nièvre a toute sa place dans la stratégie régionale. Quand la Région et le Département travaillent ensemble, c'est l'efficacité publique qui progresse et ce sont les habitants qui en bénéficient », a déclaré le Président du Conseil régional.

Les deux collectivités ont partagé la volonté de structurer un dialogue régulier, fondé sur l'anticipation, la transparence et la recherche de solutions partagées. Elles entendent mieux coordonner leurs interventions et leurs messages afin de donner davantage de lisibilité à l'action publique.

Cette réunion marque une étape politique importante pour renforcer un partenariat au service du développement, de la cohésion et de l'attractivité de la Nièvre. Région et Département confirment leur volonté d'inscrire ce travail commun dans la durée, avec une priorité claire : défendre l'égalité territoriale et répondre concrètement aux attentes des Nivernaises et des Nivernais.

Fabien Bazin,
Président du Conseil départemental de la Nièvre

Jérôme Durain,
Président du Conseil régional de Bourgogne-Franche-Comté